

!!! DENUNCIAMOS LA POLITICA DE CARRILLO Y SU GRUPO !!!

(Los firmantes de esta declaración somos doscientos militantes del P.C. -cuyo secretario general es Santiago Carrillo- que hemos dirigido una carta a quien ocupa el más alto cargo en nuestro Partido, denunciando su revisionismo y oportunismo. Como nuestra carta es ocultada a los militantes, y los hechos posteriores a su envío demuestran que Carrillo y su grupo no rectifican, sino que, por el contrario, van cada vez más lejos en su traición al P.C., hemos decidido dirigirnos públicamente a nuestros camaradas de Partido para comunicarles el contenido de nuestra carta a Carrillo).

!!! COMUNISTAS !!!

Somos doscientos camaradas vuestros, que defendimos y seguimos defendiendo el marxismo-leninismo y el internacionalismo proletario, que fuimos y seguimos siendo fieles a la causa de la clase obrera de nuestro país y a las tradiciones internacionalistas del P.C.

Vivimos un período en el que la responsabilidad de nuestro Partido es enorme. Para que se produzcan cambios verdaderamente democráticos necesaria la unidad de todas las fuerzas que luchan por una vida mejor, por la amnistía total para todos los presos revolucionarios, por la legalización de los partidos políticos sin discriminación y por otras medidas democráticas que exige nuestro pueblo. Pero para ello es preciso en primer lugar la unión de todos los comunistas españoles sobre la base de una política marxista-leninista.

Durante mucho tiempo hemos observado con gran dolor en nuestros corazones la conducta incalificable del secretario general de nuestro Partido, Santiago Carrillo. Conducta incalificable en la política española y en el movimiento comunista internacional, que concluye con su adhesión al llamado "eurocomunismo". Las críticas injustas y los ataques violentos al campo socialista, particularmente a la URSS y al PCUS, son prácticas diarias de Santiago Carrillo.

! Nosotros declaramos nuestro total desacuerdo con la línea carrillista !

Sabemos que no estamos solos, que en nuestro Partido son muchos los militantes indignados por semejante conducta de Carrillo y su grupo. Sabemos, que la petición de expulsar del P.C. a Carrillo y sus incondicionales la exponen cada día más miembros del Partido.

Hemos guardado silencio durante mucho tiempo, aún sabiendo el daño que el grupo revisionista estaba causando al Partido. Pero las declaraciones y exhibiciones de Carrillo y otros como él han alcanzado tal volumen de ignominia, son tan peligrosas para la vida misma del P.C. y causan tanto daño al movimiento comunista internacional que ya no es posible callarse más tiempo y por eso hemos escrito la carta a Carrillo y nos dirigimos ahora a todos vosotros, comunistas españoles, a los que militáis en el P.C. que dirige Carrillo y a los que estáis organizados aparte.

Resaltamos algunas de las barbaridades dichas por Carrillo y sus seguidores en los últimos tiempos:

Hablan de la "hegemonía de las dos superpotencias" y del intento de éstas de "repartirse el mundo". Es decir, para disculpar al imperialismo los revisionistas meten a la URSS y a los EEUU en el mismo saco. Esto es una gran calumnia contra el primer país socialista del mundo.

Los revisionistas se pronuncian por el mantenimiento de las bases militares norteamericanas "para no romper el equilibrio actual de Europa y del mundo". Y no solo eso, sino que se pronuncian por la integración de España en el MCE y en la OTAN (ver declaraciones de Carrillo del 8 de Enero a una agencia extranjera). Es decir, a Carrillo y su grupo no les importa la independencia y soberanía de España, no les importa tampoco el peligro que corre el pueblo español con las bases militares yanquis enclavadas en nuestro territorio, dotadas de armamento termonuclear.

Las declaraciones antisoviéticas de Carrillo, Azcárate, Pilar Bravo, Sánchez Montero y algunos otros dirigentes carrillistas son tan virulentas como las de cualquier reaccionario declarado. Y la experiencia demuestra que el antisovietismo y el anticomunismo son una misma cosa, que no se puede ser marxista-leninista y practicar el antisovietismo.

Ultimamente todos hemos podido oír y leer las barbaridades carrillistas sobre la supuesta "falta de libertad" en los países socialistas, poniéndose una vez más los dirigentes carrillistas a la cabeza de la campaña imperialista contra el socialismo real. Carrillo y los suyos toman en sus manos la defensa de cualquier renegado de los países socialistas, pretendiendo que estos individuos dictan la ley a los millones de hombres que construyen el socialismo y el comunismo.

Pero lo más indecente de Carrillo y sus incondicionales es el desprecio que manifiestan, rayando en el odio, al glorioso pueblo soviético que dirigido por el PCUS venció al nazismo al precio de más de veinte millones de vidas para salvar a la humanidad del fascismo. Esta actitud de los revisionistas contra la URSS y su gran Partido Comunista es tanto más intolerable cuando todos sabemos lo que ellos hicieron en defensa del pueblo español durante los años 1936-1939, cuando todos sabemos que ellos han ayudado desinteresadamente a todos los pueblos que se han liberado del yugo de la explotación capitalista y de la opresión colonial, cuando ellos siguen ayudando a todos los trabajadores y pueblos que luchan por su liberación social y nacional.

! Nosotros denunciaremos el antisovietismo del grupo carrillista !

! Nosotros denunciaremos la concepción del "eurocomunismo" que pretende liquidar al movimiento comunista internacional !.

!!! CAMARADAS !!!

Las declaraciones de Carrillo en la prensa española y extranjera son provocadoras, revisionistas y están en pugna con la historia gloriosa del Partido Comunista de España. La línea carrillista es un serio obstáculo para la lucha de los comunistas y pueblos de nuestro país por la democracia y el socialismo.

Os llamamos a todos a destituir la dirección revisionista de Carrillo para que el P. C. vuelva a su cauce marxista-leninista, al camino de la honradez y de la luz revolucionarias que nos legó nuestro inolvidable JOSÉ DIAZ.

(200 militantes del P. C. (cuyo secretario general es Carrillo)).

Febrero 1977